

Bew1 Philipp Mathmann

Tagesordnungspunkt: 3. Vergabe eines Votums an Kandidierende für die Europawahl 2024

Selbstvorstellung

Mein Name ist Philipp Mathmann. Ich bin in Geseke geboren, in Lippstadt aufgewachsen, habe in Münster Medizin studiert, bin stellv. Klinikdirektor am UKM und Opernsänger. Klinisch und wissenschaftlich arbeite ich in den Bereichen Stimme und Gehör. Hier gehöre ich zu den Gründer*innen des Center for Transgender Health am UKM (2021) und bin in diesem für die Stimmangleichungen von Transpersonen mitverantwortlich. International arbeite ich im World Hearing Forum der WHO und für die Union of the European Phoniaticians. In meiner Freizeit bringe ich mich seit 21 Jahren für Hilfs-Projekte mit Benefizkonzerten und als Mitglied eines Vereins zur Unterstützung von jungen Menschen in Rumänien ein. Seit 2012 leite ich ein Förderprojekt für Kinder in einem der gefährlichsten Townships von Kapstadt, Südafrika. Auch als Opernsänger bin ich international tätig und trat als Solist auf CDs, Film- und Radioproduktionen und in Spielstätten wie dem Konzerthaus Wien, Teatro Real Madrid, Semperoper Dresden und Theater Moskau auf. Alle o.g. Bereiche leben von internationaler Zusammenarbeit und Miteinander. Europa und Internationalität sind die Antwort auf Schlüsselfragen unserer Zeit zu Migration, Pandemie, Krieg und Klimaschutz. Im Europäischen Parlament will ich mich mit meinen internationalen Erfahrungen neben Gesundheit und Wissenschaft für die Themen internationales Verständnis, Toleranz und Demokratie einsetzen und den Abbau von Bürokratie unterstützen, um Europa handlungsfähiger zu machen.



Alter:

36

Geschlecht:

männlich